



## **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS REMITE PROYECTO DE DECLARACIÓN DE INTERÉS**

La realización del “**VI PANAMERICANO DE TCHOUKBALL**”, organizado por la Asociación de Tchoukball Argentino y la Federación de tchoukball Entrerriano, que realizará desde el día 14 al 17 de julio en la ciudad de Chajarí.

### **FUNDAMENTOS**

#### **Señores Legisladores:**

El Tchoukball es un deporte desarrollado en los años 1970 por el biólogo suizo Hermann Brandt, quien creía que el objetivo de las actividades físicas humanas no era ser campeones, sino contribuir a la construcción de una sociedad armoniosa.

Cabe destacar que, el objetivo era desarrollar un deporte de equipo que no implica heridas graves como las que ocurren en otros deportes, por lo que se conoce como el Deporte de la Paz.

Este prestigioso deporte es regulado por la Federación Internacional de Tchoukball (FITB), fundada en 1971. Taiwán fue el anfitrión de los Campeonatos Mundiales de 2004 y ganó tanto el campeonato femenino como el campeonato junior, mientras que los suizos ganaron el campeonato masculino. El Campeonato Europeo de 2006 se celebró en Suiza, teniendo a Gran Bretaña como la ganadora de los juegos masculinos y los sub-18, mientras que los suizos ganaron los juegos femeninos.

Llegan a la Provincia de Entre Ríos, delegaciones de: Uruguay; Colombia; Brasil; México; Chile; Perú; Paraguay y el señor Presidente de la Federación internacional de Tchoukball Chris Huang, vale destacar que se juegan todas las categorías desde sub 12 hasta M40 y Argentina fue la última campeona panamericana en Mayores Femenino.

Por todo lo expuesto anteriormente, es que solicitamos la aprobación del presente proyecto.

**GABRIELA MABEL LENA**  
**DIPUTADA PROVINCIAL**  
**BLOQUE JXER**  
**AUTOR**

**COAUTOR: RUBÉN RASTELLI, MARIA ELENA ROMERO, CAROLA LANER, MAURO GODEIN, MARIANA BENTOS, SUSANA PEREZ, VILMA VAZQUEZ, JUAN MANUEL ROSSI, CAROLINA STREITENBERGER, BRUNO SARUBI, LENICO ARANDA, MARCELO LOPEZ.**